

## 《单词百科:ultrasonography是什么意思?ultrasonography怎么发音?ultrasonography的解释和用法》

英语单词ultrasonography是什么意思?ultrasonography怎么读?ultrasonography怎么发音?简答网为您整理了ultrasonography的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### ultrasonography怎么读

ultrasonography的读音:[ ʌl tr s 'n gr f ]

### ultrasonography的意思

1、n.超声波检查法，超声波扫描术;

### ultrasonography的近义词

1、sonography n.超声波检查法，超声波扫描术;

2、ultrasound n.超声;超声波;

## ultrasonography的双语例句

1、Measuring CIMT using ultrasonography is a well-accepted, noninvasive way to assess atherosclerosis.

采用超声检查CIMT是一种可接受的无创评价动脉粥样硬化的方法.

2、ANTENATAL DIAGNOSIS OF FETAL DEFORMITY BY ULTRASONOGRAPHY ( REPORT OF 50 CASES )

胎儿畸形的产前超声诊断 ( 附50例病例分析 )

3、To different alcoholic liver cirrhosis ( ALC ) from liver cirrhosis ( LC ) by observing ultrasonography.

明确酒精性肝硬化 ( Alcoholic livercirrhosis,ALC ) 和肝炎肝硬化 ( LC ) 的超声鉴别诊断.

4、Conclusions Ultrasonography is important in diagnosis of the fetal abnormalities.

结论超声波是诊断胎儿畸形重要手段.

5、Objective : To explore the significance of ultrasonography monitoring after cardiopulmonary bypass.

目的: 探讨体外循环术后超声监测的临床意义.

6、Conclusion: B-mode ultrasonography of gallbladder perforation possesses the important clinical value.

结论: B超诊断胆囊穿孔在临床上有一定的应用价值.

7、Conclusion: Deformity of fetal external ear can be diagnosed by ultrasonography.

结论: 超声显像对胎儿外耳发育状态的检测,能够产前诊断胎儿外耳发育畸形.

8、Conclusions: Trans abdominal ultrasonography has important significance in diagnosis of ectopic pregnancy.

结论: 腹部超声检查对异位妊娠的诊断具有重要的临床意义.

9、Conclusion: Ultrasonography has important value in the diagnosis of hepatocellular carcinoma.

结论: 超声检查在弥漫型肝癌的诊断中具有重要价值.

10、This was considerable better than the results achieved using ultrasound or ultrasonography.

该结果表明,PET成像同超声及超声成像方法相比更优.

11、Ultrasonography can recognize gastric cancer but is usually in the late stage.

超音波扫描可以查觉胃癌病灶,但多属晚期病变.

12、Purpose To investigate the clinical diagnostic value of ultrasonography in groin mass.

目的探讨超声图像分型法在诊断腹股沟肿块中的临床价值.

13、Conclusion B-mode ultrasonography is helpful in diagnosis of vitreous hemorrhage.

结论B 型 超声有助于临床诊断玻璃体积血.

14、Ultrasonography showed a huge, well-defined tumor with heterogeneous echogenicity.

超音波检查可以看到具有不均匀回音和边界明显的巨大肿瘤.

15、Purpose To evaluate the value of ultrasonography for diagnosing acute appendicitis.

目的评估超声在急性阑尾炎诊断中的价值和意义.

以上是简答网为您整理的ultrasonography怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助的帮助。查看更多关于ultrasonography的用法、ultrasonography的释义、ultrasonography的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/ultrasonography>